

Kasdim Tulungagung Hadiri Pelantikan Anggota DPRD Tulungagung Periode 2024-2029

Achmad Sarjono - [TULUNGAGUNG.MATAPUBLIK.CO.ID](https://tulungagung.matapublik.co.id)

Aug 26, 2024 - 17:30



TULUNGAGUNG - Kepala Staf Kodim 0807 Tulungagung Mayor Inf Zuhal Muhammad Hasan turut hadir dalam acara pengucapan sumpah/janji anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Tulungagung untuk masa jabatan 2024-2029 di Gedung Graha Wicaksana DPRD Tulungagung, Senin (26/08/2024).



Kegiatan tersebut dihadiri oleh jajaran Forkopimda Tulungagung, tokoh masyarakat, tokoh agama, serta tamu undangan dari berbagai instansi. Anggota keluarga dari 50 anggota DPRD terpilih juga turut hadir untuk menyaksikan momen penting ini.

Ketua DPRD Tulungagung sementara, Marsono, S.Sos, yang memimpin langsung acara ini, mengingatkan anggota DPRD terpilih tentang pentingnya segera mulai bekerja untuk kepentingan rakyat. Ia menekankan bahwa meskipun latar belakang anggota bervariasi, semangat dan tujuan mereka harus tetap sejalan, yakni untuk melayani masyarakat.

"Semua anggota DPRD diharapkan segera menyesuaikan diri dengan tugas pokok dan fungsinya. Terlepas dari perbedaan latar belakang dan kemampuan, semangat kita harus sama, yaitu untuk rakyat," ujar Marsono.

Dalam beberapa minggu ke depan, DPRD Tulungagung akan fokus pada pembentukan Alat Kelengkapan Dewan (AKD). Marsono menegaskan bahwa proses ini akan melibatkan koordinasi dengan partai politik yang memiliki wakil di DPRD Tulungagung untuk memastikan komposisi kepemimpinan yang tepat.

Sementara itu, Pj Bupati Tulungagung, Dr. Ir. Heru Suseno, M.T., yang juga hadir dalam acara tersebut, menyampaikan pesan dari Menteri Dalam Negeri Republik Indonesia. Dalam sambutannya, ia mengingatkan para anggota DPRD tentang tiga fungsi utama mereka, yakni pembentukan peraturan daerah, penyusunan anggaran, dan fungsi pengawasan.

"Fungsi pembentukan peraturan daerah harus mencerminkan kebutuhan masyarakat dan tidak boleh menambah permasalahan baru," kata Pj Bupati.

Acara ini menjadi awal dari perjalanan baru bagi anggota DPRD Tulungagung dalam menjalankan tugas dan amanat yang diberikan oleh masyarakat. Semoga

para wakil rakyat ini dapat menjalankan tugas mereka dengan baik demi kemajuan dan kesejahteraan Kabupaten Tulungagung. (*)